
次回のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
ホームミーティング報告会

本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話　「ロータリーの目的」
� パストガバナー　前川　昭一会員
� 紹介者：佐々木会員
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前回の例会報告　2015年 11月 4日

今月のソングリーダー　細田　新子会員

　平成27年10月28日（水）に次々年度会長につ
いての指名委員会を行い、次々年度会長を指名いた
しました。
　この他、榊原一久会長エレクトより次年度役員候
補者の推薦が以下の通りありましたので発表致しま
す。
　尚、次年度役員のうち副幹事及び理事につきまし
ては、指名委員会より候補者の推薦があり次第公示
致します。

公　　　示
　クラブ細則第３条第1節及び指名委員会規定第
3条に基づき指名委員会が指名した会長エレクト
（次々年度会長）及び次年度役員、理事候補者を公
示する。
候補者指名
　会長エレクト（次々年度会長）
� 月�井�雅�夫（つきい�まさお）　
　次年度役員　副会長
� 月�井�雅�夫　　　　　　　　　　
　幹　事� 細�田�新�子（ほそだ�しんこ）　
　会　計� 月�井�雅�夫（つきい�まさお）　
　ＳＡＡ� 有�我�信�行（ありが�のぶゆき）

会　　長　　報　　告会会会会 長長長長 報報報報 告告告告

第 1399 回例会　2015 年 11月 10日（合同例会）
第 1400 回例会　2015 年 11月 18日 合併号

１.コーディネーターニュース　2015年11月号
で「会員増強のリソースとして国際ロータリーの
ホームページからダウンロードして閲覧できま
す」という案内が届いています。

２.11月10日（火）の北分区IM（インターシ
ティーミーティング）について、名札や座席表、
喫煙場所、休憩場所当の説明を行った。

３.「杉山さんを囲む会」を企画致しました。皆さ
んのご出席をお願いします。

　11月9日（月）18時～　メトロポリタンホテル
25F「ポラリス」の間

４.10月30日（土）に行われました東京競馬の観
戦に際しまして、17名の方がご参加いただき競
馬の歴史や馬券の買い方等を教えて頂き、大変楽
しい１日となりました。残金はニコニコに入れさ
せていただきました。

５.エレクトーン奏者の鈴木さんが10月30日に退
院されましたのでクラブからお見舞いを出させて
いただきました。

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

鈴木基金委員会報告
　１件の補助金申請が出され承認された。



ロータリーと私
  櫛田隆治会員

■出席報告
第1398回例会 卓　話

　ロータリーと私のご縁は、2008年に池袋ＲＣで
卓話の機会をいただいたのが始まりです。その3年
後に入会を認められたのですが、未だに努力不足
で、立派なロータリアンの先輩たちのように「職業
上の高い倫理観を保ち、社会に奉仕する機会として
自分の職業を高潔なものとなるような」振る舞いが
できず深く反省しており、奉仕の理念で結ばれた職
業人として、事業及び社会生活において日々奉仕の
理念を実践している先輩たちが、いつも活き活きと
して語られているようなロータリアンに、どうした
ら成れるのか？と悶々としているところです。
　一昨年、Ｒ財団の補助金の申請が認められ、昨年
度に会長と社会奉仕委員長の指導の下で実行するこ
とができました。私にとっては、経験したことのな
い大きな奉仕活動であり、先方様からも大変喜んで
もらえるなど、成果も上がったので大変感動いたし
ました。しかし、それだけでいっぱしのロータリア
ンに成れる訳でもなく、またロータリーの目的や奉
仕の理念などについての勉強も不足しているところ
でして、まだまだよちよち歩きのロータリアンであ
るのが、今日の私です。
　ところで、私の職業分類は税理士ですので、最近
の税制についてお話しさせていただきます。職業上
の高い倫理観を保ち、社会に奉仕する機会として自
分の職業を高潔なものとするようなものには、到底
至っておりませんが、どうかお気持ちを楽にしてお
聞きくださいませ。
　最初にマイナンバーについて、講演会などで私見
としてお話ししている中から、更にそのエキスをお
話しいたします。
　個人としての利便性からいうと、Ｈ29年から利
用が始まる「マイナポータル」の活用がカギになる

と考えます。マイナポータルを活用するために、こ
の度の番号カードの交付を申請するときには、電子
認証（パスワード）を付けることを忘れないように
してください。（忘れると、マイナポータルが利用
できません。）
　次に会社での対応ですが、マイナンバー取得のた
めの準備を今年中に済ませなければならないとお考
えになっている会社が多いと存じますが、まずは慌
てないことです。マイナンバーは特定の個人情報と
して厳格な管理をしなければならないことや流出し
た時の罰則が厳しいということですが、決して恐れ
ないでください。不正な利用を目的としない限り、
過失で流出しても罰則はありません。また、当面は
提出書類に番号が無くともこれまでと同様に取り
扱ってくれます。誤解を恐れず申し上げますと、
マイナンバーの取得はＨ28年暮れまでに済ませれ
ば、十分間に合います。
　ところで、法人番号が届いている会社もあると存
じます。それをどのように利活用するか？検討され
ていらっしゃいますでしょうか？事業の展開にとっ
てこちらの方が重要です。法人番号は、どのように
利用しても罰則はありませんし、むしろ積極的な活
用が推奨されております。
　経産省の法人番号活用検討のための委託調査研究
（2015／3）では、様々なビジネスの点から企業
にとって効果的と思われる事例が報告されており
ます。近い内に、業界を挙げて法人情報の取得・分
析・活用へと展開されることになると予想されま
す。ついては、企業の経営事業計画でも法人番号の
利活用について早めの検討が望まれます。
（参考情報）
◎子育て・結婚支援資金の一括贈与非課税制度の利
用状況（4月から9月まで）

　信託件数2,695件、63億円、平均233万円
◎教育資金の一括贈与非課税制度の利用状況（Ｈ
25年4月から9月まで）

　信託件数141,655件、9,639億円、平均680
万円

　これによる相続税額の減少額は推定で、4,800
億円ほどにもなります。

　ご清聴ありがとうございます。



年間皆出席会員11月の誕生祝会員

2015年11月４日（水）

第５回定例理事会　議事録
1.30周年記念事業の会費につきまして、稲川30周年記念事業委員長より説明があり、了承された。会員はご家族も含めて一

人２万円とする。その他の出席者も前回のクラブフォーラムで説明した通りとする。

２.会計報告があり、了承された。

3.11月の例会スケジュールについて説明があり、承認された。

４.次年度役員・理事候補の選任について提案され、本日より公示することで承認された。

5.エレクトーン奏者の鈴木さんに対してクラブとしてお見舞いを出すことで承認された。

村山会員／10月30日（土）の競馬観戦は多数の皆様
の御参加ありがとうございました。競馬の歴史や

北分区合同例会・インターシティミーティング
11月10日・於ホテルラングウッド

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 10月28日分

修正出席率

31名 28名 23名 5名 82.14％ 85.71％

■ビジター
池袋西RC� 斉木　勝好様
練馬西RC� 荘　茂澄彦様

馬券の買い方を教えていただき大変楽しい１日で
した。馬券の上りでとはいきませんが、残金をニ
コニコします。

有我会員／東京競馬場イベントたいへん楽しく過せま
した。ありがとうございました。勝率は１勝３敗
で△（マイナス）うん千円でした！トホホ。本
日、所用があり早退致します。

櫛田会員／誕生日プレゼントと卓話の機会をいただい
たことに感謝致します。

新倉会員／誕生祝



東京競馬場　貴賓室にて競馬観戦　10月31日

11月９日
杉山美江さんを囲む会

鈴木さんへ快気祝


